

Digitalisierung

## Smart City Wettbewerb

**Ihr habt Ideen, wie Dornbirn noch „smarter“ werden kann? Apps, Anwendungen, digitale Lösungen für Probleme, die wir noch nicht kennen? Der Countdown für den Smart City Wettbewerb, den die Stadt bereits zum fünften Mal durchführt, hat begonnen. Das Anmeldefenster ist ab sofort bis zum 17. März offen: <https://smartcitywettbewerb.com>.**

„Wir hoffen auch heuer, innovative, verrückte und bahnbrechende Ideen für ein smartes Dornbirn zu sehen. Die besten Projekte werden nicht nur ausgezeichnet, sie haben auch gute Chancen, umgesetzt zu werden“, berichtet Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann. „Der Smart City Wettbewerb hat in den vergangenen Jahren immer wieder Projekte hervorgebracht, die das Leben in der Stadt leichter machen. Mit dem „Furt-Bot“ kann beispielsweise jederzeit der Pegelstand der Dornbirner Ache an der Furt im Rohrbach abgerufen werden. Neben dem Wettbewerb finden die Teilnehmer:innen für die spätere Umsetzung der Ideen ein interessantes Netzwerk von Gleichgesinnten; gemeinsam sind wir bemüht, möglichst viele der eingereichten Ideen zu realisieren“, ergänzt Stadträtin Mag. Karin Feurstein-Pichler, die in Dornbirn unter anderem für den Bereich Digitalisierung zuständig ist.

Bereits zum fünften Mal sind die kreativen Köpfe eingeladen ihre Vorschläge und Lösungen für die Herausforderung einer Stadt der Zukunft beim Smart City Wettbewerb einzureichen. In der Region gibt es eine innovative Entwicklerszene, Initiativen von Menschen zur Weiterentwicklung der Digitalisierung, Schulen mit engagierten Lehrer:innen, Schüler:innen, Start-Up-Unternehmen sowie engagierte Bürger:innen, die bereits erfolgreich Projekte eingereicht und umgesetzt haben. „Im vergangenen Jahr hatten wir mehr als 30 Einreichungen; die Bandbreite und das Engagement sind beeindruckend. Für die hochkarätig besetzte Jury ist es immer wieder eine Herausforderung die Gewinner zu ermitteln“, ergänzt Stadträtin Karin Feurstein-Pichler.

In Summe stehen Hauptpreise im Wert von insgesamt 6.000,- Euro zur Verfügung. Eines der Ziele des Wettbewerbs ist es, pro Jahr mindestens ein Projekt komplett umzusetzen bzw. bis zur Serienreife zu begleiten. Mitmachen können alle, die eine gute Idee zur Digitalisierung Dornbirns beisteuern möchten. Die Chancen, dass sie in die Tat umgesetzt wird, stehen gut. Alle Informationen zur Anmeldung finden Sie auf: [www.smartcitywettbewerb.com](http://www.smartcitywettbewerb.com)

### Jetzt beim Smart City Wettbewerb 2022 mitmachen

Der #SCW22 ist für Einreichungen offen! Die Stadt Dornbirn lädt alle kreativen Köpfe ein und sucht nach frischen Ideen und innovativen Lösungen, die eine nachhaltige Entwicklung der Stadt fördern.

Beim „Smart City Wettbewerb Finale 2022“ werden die besten Projekte von einer Fachjury prämiert und mit Geldpreisen in der Gesamthöhe von 6.000,- Euro ausgezeichnet. Die Gewinner erhalten 3.000,- Euro, die Zweit- und Drittplatzierten jeweils 2.000,- und 1.000,- Euro .

## Die Termine

- Anmeldung und Infos unter: [SmartCityWettbewerb.com](https://SmartCityWettbewerb.com)
- Einreichfrist Prototypen-Phase: 17. März 2022, 16:00 Uhr
- Smart City Wettbewerb Finale: 18. März 2022 ab 18:00 Uhr

Jetzt anmelden